
令和４年度末アンケート集計結果のお知らせ 

 

前略 平素は保育園のことで何かとご協力をいただきありがとうございます。昨年度末に

は、全家庭対象のアンケート調査にご協力いただきありがとうございました。20 通の回収で

した。 

 

Q１ みくにひじり保育園の保育・教育についてどのようにお感じになりましたか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○いつも良くしていただいていると思います。長女も途中からでも貴園に通わせれば良かっ

たとひどく後悔しています。 

○みくにひじり保育園に入園できて良かったと思っております。おうちではできない経験、お

友達との関わりができた 1年でした。 

○めばえの会で、初めて知りましたが、あんなに全身を汚して遊んでいるとは思いませんでし

た。 

濡れた着替えには、そんな汚れが無かったので、先生たちの心遣いに感謝です。 

○個人を尊重してくれ、本人がストレスなくのびのびと毎日過ごさせていただきました。 

○子どもの成長に合わせて、自分でやりたいを見守ってもらえたのがよかったです。 

○子どもの成長を一緒に喜んでいただいたり、子育てに悩む時には親身になって聞いてくだ

さり、とても心強かったです！ 

○自由に絵の具でお絵描きしたり等、家ではできないような遊びをしてくれて子どももすごく

楽しんでいるようなのでありがたいです。 

○初めての保育園でとても不安でしたが、いつも先生方が優しく接してくださって、毎日楽し

そうに通うことができました。 

○色々な経験をさせていただいて、感謝しています。 

○毎日子どもにとって刺激のある遊びを取り入れ通うのが楽しみになるように保育してくれ

ていた。 



 

 

Q２ 園だよりやクラスだより、連絡帳、掲示写真などを通して園でのお子さんの様子や成長

はよくわかりますか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○いつも楽しみに拝見していました。 

○こんなことができるようになったんだ、というのがよく分かります。先生と話したり懇談で初

めてしるようなこともありました。 

○ドキュメンテーションなどで様子を知ることができてありがたかったです。廊下への掲載は

お迎えのときに子供と共有できてよかったです。 

○園での様子がわかり、お友達と何をして遊んだなど子どもと話すきっかけにもなりました。 

毎日の連絡帳を読むのが楽しみでした。 

○期待以上の情報提供をいただいている。 

連絡帳で日々の。掲示写真で月のテーマや様子を。動画を用意いただいたり、これ以上希望は

ありません。月の手遊びや歌の公開も良い。 

○掲示写真で子どもが保育園でどのように過ごしているのか、何に興味があるのかよくわか

ります。帰る時にもその日の様子を先生が教えてくださるので助かります。 

○掲示写真は送迎時の楽しみでした！ 

○掲示写真を頻繁に更新してくださり、見るのがいつも楽しみでした！子どもも写真を見なが

らどんな事をしたか説明してくれるのですごくよかったです。 

○普段見られない行動や成長度合いもよく見れています。いつも写真などたくさんありがとう

ございます。 

○友達との様子なども見られたこと、ホームページから見れるようにしていただいたことも感

謝しています。 

 

 



 

 

Q３ 子どもの育ち、学びにとって環境（園庭、遊具、飼育小屋、散歩、制作、季節の遊び、絵本、

廊下装飾を含む）はいかがでしたか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○園内園外両方で思いっきり遊べる環境だと思うので良かったと思います。廊下装飾はよく

通るところに飾ってあるので、子どもが自分が作ったことを教えてくれます。 

○家ではできない野菜スタンプや全身濡れての水遊び、凧揚げなど季節に触れながら初めて

の経験をたくさんさせていただけたのがとてもよかったです。 

○家では出来ないいろんな体験をさせていただいて感謝しています。準備や後片付けなど大

変だったと思いますがいろいろな遊びができて娘も喜んでいました。 

○絵本も沢山あり、充実していました。 

○期待していた通りのもので、貴園を選んで良かったと思っています。 

○砂遊びや水遊び、絵の具遊びなど、家ではなかなかできない遊びもたくさんしてくださって

嬉しいです。DVDでも拝見した節分の様子などとても楽しかったです。 

○当初は園児の大きいお兄ちゃんと一緒に遊んだり、土管に乗せたりなどは不安がよぎりまし

たが、日々の保育士陣の対応から、今では信頼できるのでほとんど不安ありません。寒天遊び

など感触の教育や服や髪につくほどの自由な絵の具遊びなど、家でさせづらい良い経験にな

っていると思います。服が絵の具だらけで帰ってきた初日は面食らいましたが、よく落ちるの

で全く問題ありません。 

○遊具は子どもにちょうどいいサイズですし、日陰も多くて夏でも遊ぶのに良いと思っていま

す。 

小動物に日ごろから触れられるのも、小さい生き物を大切にできる気持ちが育てられている

な、と思います。 



 

 

Q4 月に一度の避難訓練など、安全管理の面はいかがでしたか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○大人だけでも避難訓練を行うのは大変なのに、子どもたちに防災頭巾を被らせて、誘導しな

がら両手に抱っこして避難訓練していただいてありがとうございます。 

○避難訓練ではないですが、日頃から車や自転車が通るたびに危ない、と過剰なくらい反応す

るのも教育のおかげかと思います。 

○避難訓練の実施は知りませんでした。 

 

 

Q5 給食はいかがでしたか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



○アレルギーに配慮して頂き、安心して子供を預けることができました。 

○お迎えのときに、楽しそうに今日の給食を教えてくれて、おかわりしたときは自信満々でし

た笑 

毎日美味しい給食をありがとうございます。 

○家では野菜をなかなか食べてくれませんが、保育園では食べてるんだ、と思えるだけで、気

持ちが楽になっていました。 

○給食おいしいと言っています。毎日のようにおかわりしていて栄養しっかり取れていると思

います。給食が好きで家では味が違う、と言って食べてくれなかったりもしますが… 

○給食のメニューを見て、こういう料理も食べられるんだと気づくことができました。 

毎日美味しい給食をありがとうございます。 

○細かくアレルギー対応いただけ、メニューのローテも豊富なので、十分です。1 人でしっかり

食べている様子も見学できたので安心です。 

○保育園の保育方針についてよく理解できていますが、何よりも大事なのは先生の方々の愛

情をよく感じていることです。 

子供が０歳から保育園に預けたので、大切な発達時期に三国ひじりの先生に同行していただ

き、本当に感謝しております。 

子供は大人のように言葉ができないですが、毎日登園のことを楽しんでいるのは、保育園のこ

とや先生、友達のことが大好きであることの証拠だと思います。先生に任せる気持ちがあった

時もあり大変申し訳ないですが、安心して子供を預けられて本当に良かったと思います。改め

てありがとうございました♪ 

 

Q6 子どもの育ちについて、お気づきの点がありましたらご記入ください。 

 

○いろんな先生やお友達と関われるようになってきて、自分から声をかけている姿に成長を

感じます。 

○この 1 年で言葉を使って気持ちを伝えることができるようになったり、お友達に対して優し

い気持ちを育むことができたり、保育園での生活を通じて成長を感じる 1年でした。 

お世話になりありがとうございました。引き続き何卒よろしくお願い申し上げます。" 

○関わってくださった全ての方に感謝です。のびのびと、好奇心旺盛なところは、この保育園

だからこそ芽生えたと思います。改めてありがとうございました。これからもよろしくお願いし

ます！ 

○子育てで上手くいかないことばかりですが(食事や睡眠時間、他人との関わりなど←積極的

に公園に連れて行くわけでもないですし休日にお友達に会うわけでもなく)、私たち親が焦り

や不安なく仕事したり休日に子どもと過ごせるのは保育園でそのあたりを担ってくれている

からだと思います。私たち親の気持ちに子どもも左右されるところがあると思うので、私たち

が落ち着いて生活できる＝保育園のおかげ、引いては子どもの落ち着いた生活にも繋がって



おり毎日感謝の気持ちでいっぱいです。子どもや親のことを否定することなく受け入れてくだ

さる先生方や、園の方針に共感するとともにとてもありがたく感じています。この度の 1 年間

大変お世話になりました、ありがとうございました。 

○自我が芽生え、身振り手振りや言葉で気持ちを伝えてくれることが増えたのは保育園でたく

さんの言葉や感性に触れたからだと思います。 

1年間ありがとうございました。 

○乳児の子供同士の、ひっかきやトラブルなどの時に、毎回相手の友達を連れてきての話は、

仕事終わりに1番に我が子を抱きしめたい！笑顔でただいま！と言ってあげたいのに、少しし

んどいなぁーと感じてしまうことがありました。きっと、保護者の方によっては、一日頑張った

我が子に、そんなことしたらだめだよ！と 1番に伝えることがあるときもあるのではないのか

なー。。。と思いました。でも、怪我をさせてしまったら、知りたい気持ちもありますし、色々と

難しいですよね。 

入園当初は、我が子と離れる寂しさや不安でいっぱいの中出勤した毎日でしたが、先生方みな

さんのおかげで、毎日楽しんでいる姿を見て、みくにひじり保育園に入れてよかったと心から

思っています。感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。 

○入園当初はようやくハイハイができるレベルでしたが、どんどんできることが増えて保育園

に通って良かったと思いました。 

りすぐみは 3名だったのでほぼマンツーマンで見てくださって安心でしたが、4月からは一気

に増えるので先生の目が届くか正直不安です。また子ども自身も大勢の環境のなかで毎日過

ごせるか、しんどくないかな…と心配です。" 

○年度明け初日より年度末をお休みにしていただいた方がまだ対応しやすいです。年度明け

初日は入社式対応で必ず在宅勤務が出来ず、かつ朝が早いため。 

○毎朝、土日も、朝起きると、今日は保育園行く？と聞くくらい、楽しく通えました。保育園の

ある日は、やったー！と喜んでいました。 

子供を預けて働くのは可哀想なのかな…と思う時もありましたが、楽しそうな子どもの様子と、

先生方の温かいご対応で、今は、「保育園なかったら今日まで子育てできてなかったな…」と思

っています。 

お世話になりました。ありがとうございました。 

 

 

 


